



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CONSTERNACION.** Edmond, Oklahoma, E.U., agosto 20 (AP). Un empleado postal, acompañado de su esposa y una hija, luce muy consternado por la tragedia de esta mañana, cuando un compañero de trabajo abrió fuego y mató a 14 personas que laboraban en una oficina de correos, de esta ciudad.

## Veterano del Vietnam asesina a 14 personas

Edmond, Estados Unidos, Agosto 20 (UPI). Un veterano de la guerra de Vietnam armado con dos pistolas automáticas irrumpió hoy en un edificio del correo donde trabajaba y abrió fuego, asesinando a 14 personas antes de suicidarse disparándose un tiro en la cabeza, dijeron las autoridades.

El individuo, identificado como Patrick Sherrill, de 42 años de edad, que había recibido ayer una amonestación en su trabajo en el correo de Edmond, un suburbio al norte de Oklahoma City, entró al edificio por la puerta trasera alrededor de las siete de la ma-

—Pasa a la página 39—

## Grupo de Contadora debe continuar labor

Caracas, Agosto 20 (UPI). El secretario de Estado para Asuntos Exteriores de Francia, Didier Barriani, dijo hoy que el grupo de Contadora debe continuar su labor a fin de evitar una confrontación violenta en Centroamérica.

Los latinoamericanos. Luego de entrevistarse con el presidente Jaime Lusinchi, manifestó que existe un gran interés para que Contadora y el Grupo de Apoyo continúen sus esfuerzos.

Sin embargo, estimó que la actual evolución que ha habido en Nicaragua no ha sido satisfactoria para las conversaciones.

## 33 muertos al fallar un ataque en Uganda

Kampala, agosto 20 (UPI). Rebeldes que acatan órdenes del derrocado jefe del ejército, general Basilio Okello, intentaron ocupar hoy la ciudad de Gulu, en el norte de Uganda, pero fueron derrotados quedando en el campo de batalla 33 muertos.

desde la reciente asunción del gobierno por parte del presidente Yoweri Museveni.

Museveni dijo hoy al retornar de una visita a Libia que el ataque se registró al amanecer.

Treinta rebeldes y tres efectivos gubernamentales

Es la primera vez que se registran ataques rebeldes

## Fuego en jumbo y logra aterrizar

Copenhague, agosto 20 (UPI). Un incendio estalló en uno de los motores de un jumbo jet de la Scandinavian Airlines System poco después de despegar rumbo a Nueva York, pero el capitán del Boeing 747 logró hacer un exitoso aterrizaje de emergencia en las primeras horas de hoy.

entre Copenhague, Dinamarca, y Nueva York, aterrizó sin problemas luego que su piloto decidió liberarse del lastre de unas 40 toneladas de combustible.

Un vocero del aeropuerto de Kastrup dijo que el capitán del avión de la SAS, de origen noruego, hizo sonar una alarma poco después del despegue del Boeing, al incendiarse el tercero de sus motores.

“Inmediatamente, (el capitán) pidió permiso para volver a Kastrup y solicitó precauciones de emergencia pues no pudo extinguir el fuego en los primeros

“Los 356 pasajeros y tripulantes se encuentran sanos y salvos y el incendio ha sido extinguido”, dijo a UPI Otto Petersen, vocero de la policía del aeropuerto. El avión, que realizaba el vuelo 911

# Pdte. C. Rica vaticina guerra centroamericana

San José, agosto 20 (DPA). “Se avecina la guerra en Centroamérica”, declaró el presidente de Costa Rica Oscar Arias. El Mandatario al analizar anoche la labor suya en los primeros cien días de gobierno aseguró a los costarricenses que no obstante que se avecina esa guerra, ningún costarricense morirá en ella porque ninguno de nuestros hijos estará en guerras que no son nuestras”.

Al ahondar en el tema de la guerra centroamericana, que según el Mandatario se avecina, dijo que “la paz de Centroamérica está amenazada por la actual dictadura de Nicaragua cuyo gobierno le tuvo miedo a la libertad de su pueblo y reemplazó al viejo tirano Somoza para jurar lealtad al Imperio marxista”.

Arias, abogado y economista de 45 años, destacó en su discurso de anoche por cadena nacional de radio y televisión que “Costa Rica es el único país no armado en el mundo que tiene frontera común con un gobierno comu-

nista”. Sobre la acusación de Nicaragua contra Costa Rica ante la Corte de Justicia de La Haya en que Nicaragua acusa que el gobierno de Costa Rica permite la acción de grupos rebeldes que luchan contra el gobierno de Nicaragua, el presidente costarricense fue claro y terminante: “esa acusación no tiene fundamento pero aún así, vamos a recurrir a La Haya porque estamos seguros de demostrar que somos un país neutral en los conflictos bélicos de otros países y que respetamos la autodeterminación de los pueblos y no nos inmiscuimos

—Pasa a la página 51—

## Apelan en Alemania por cortar ayuda a Guatemala

Bonn, Agosto 20 (DPA). El parlamentario socialdemócrata de la República Federal de Alemania (RFA), Freimut Duve, lamentó hoy el desprecio contra los derechos humanos en Guatemala y apeló al gobierno de Bonn a no enviar ayuda al desarrollo a aquel país si se mantienen las condiciones actua-

les. Desde que el presidente guatemalteco Vinicio Cerezo asumió el poder en Enero de 1986 se han producido al menos 107 asesinatos políticos y el Ejército sigue ostentando el poder, afirmó el diputado germano occidental.

—Pasa a la página 39—

## Economía de guerra en Perú ante caso del FMI

Lima, Agosto 20 (DPA). El presidente del Consejo de Ministros y ministro de Economía y Finanzas del Perú, Luis Alva Castro, dio a conocer en la Cámara de Diputados, una “economía de guerra”, como estrategia del gobierno para afrontar la decisión del Fondo Monetario Interna-

cional (FMI) de declarar país “inelegible” al Perú. Alva señaló anoche que la estrategia se basa en un conjunto de medidas financieras, como la limitación de gastos en armamentos, traslado de activos a bancos que garanticen la inembargabilidad, y la

—Pasa a la página 27—

## Austria niega asilo político a líder M-19

Bogotá, agosto 20 (AP). La embajada de Austria negó asilo político al presunto jefe de las milicias urbanas del Movimiento 19 de Abril (M-19) en Cali, Carlos Jiménez Millán, y a su compañera Luz Amparo Tamayo después de comprobar con las autoridades colombianas que no existe entre ellos ninguna orden judicial de detención.

Millán y Luz Amparo Tamayo salieron anoche mismo de la embajada, en la que se habían refugiado, después de consultas con la policía y la Comisión de Derechos Humanos.

“Un alto representante de la policía nacional confirmó verbalmente a esta embajada que no había ninguna orden de captura contra Jiménez y que no

—Pasa a la página 27—

## Benigno Aquino héroe nacional en las Filipinas

Manila, agosto 20 (DPA). Tres años después de su asesinato a su retorno a Manila desde su exilio en Estados Unidos, Benigno Aquino, jefe opositor filipino y marido de la actual presidenta de Filipinas, Corazón Aquino, fue declarado hoy “Héroe Nacional” en Manila.

En una resolución tomada hoy por las autoridades municipales de Manila, Benigno Aquino es calificado de “héroe” que sacrificó su vida por la libertad de su pueblo.

AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



TESTIGO. Edmond, Oklahoma, E. U., agosto 20 (AP). Michael Bigler, relata el ataque armado de uno de sus compañeros, en el que hoy murieron 14 personas. El autor del ataque se quitó la vida.

## Premio italiano para el director de “La Prensa”

Rimini, Italia, Agosto 20 (AP). El director del diario “La Prensa” de Managua —clausurado recientemente por el régimen sandinista—, Pablo Antonio Cuadra, ganó la primera edición del Premio Rimini de Periodismo.

El Premio, otorgado por el foro local por la amistad entre los pueblos, será entregado a Cuadra el 30 de Agosto durante una mesa redonda de clausura.

AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



TRASLADAN HERIDO. Edmond, Oklahoma, E. U., agosto 20 (AP). Médicos y socorristas trasladan a uno de los sobrevivientes de la masacre en una oficina

postal, en el estado de Oklahoma. Un veterano de la guerra del Vietnam y experto en tiro, abrió fuego con dos pistolas, mató a 14 personas y por último se quitó la vida.